

**ARRIENDOS**  
**(SIN COMISIÓN)**  
**CONTACTO**  
**9 95425791 - 9 95304138**

**LOCAL A-102**  
**(Ex -Sura), Colipi 484**  
**Plaza Real, superficie**  
**planta baja 67 mts2.**  
**2do piso 53mts2.**

**VALOR**  
**90 UF.**

**LOCAL F-108**  
**Colipi 484 Plaza Real,**  
**superficie planta baja**  
**62 mts2. 2do piso**  
**55mts2.**

**VALOR**  
**30 UF.**

## Armada de Chile da inicio oficial a las actividades por el Mes del Mar en Caldera

**GLORIAS NAVALES.** Se tiene programado el desfile en honor al 21 de mayo. Asimismo se efectuarán otras instancias que promueven la historia.

**L**a Armada de Chile, a través de la Gobernación Marítima de Caldera, realizó una ceremonia para dar inicio al Mes del Mar.

En la instancia participaron el gobernador Marítimo de Caldera, Cristián Ortega, junto al general de Carabineros Julio Maraboli, el prefecto de Investigaciones Cristian Alarcón, la seremi de Bienes Nacionales Mónica Marín, estudiantes de establecimientos educacionales de Caldera y la Dotación de la Armada.

El objetivo de este mes, es conmemorar las Glorias Navales de la Armada y los acontecimientos históricos del 21 de mayo de 1879.

Cristián Ortega, Gobernador Marítimo de Caldera, manifestó que "hemos tenido una muy buena convocatoria, con la participación de autoridades y comunidad. Iniciamos el mes de mayo dónde conmemoramos el Combate



is y en especial está región que se ha desarrollado en torno al mar".

El Mes del Mar es un período dedicado a resaltar los valores patrios y a fomentar los intereses marítimos de la nación.

Por su parte, Brunilda González, alcaldesa de Caldera expresó que "queremos entregar un cariñoso saludo a toda la Armada, al Gobernador Marítimo y al Capitán de Puerto, porque se inicia el trabajo de esta festividad, en donde además se celebra los 146 años de la gesta heroica del Capitán Prat y sus hombres. Esperamos que la comunidad de Caldera participe en cada una de las actividades, especialmente en el gran desfile del 21 de mayo".

Las actividades del Mes del Mar incluyen el desfile en honor al 21 de mayo y otras celebraciones que promueven la historia y tradición naval. ccs

Naval de Iquique, Punta Gruesa y Glorias Navales. Es muy grato ver a todos participando de esta actividad, que además se realiza en todo Chile. Las nuevas y antiguas generaciones se sienten identificados y

demuestran esa identidad de chilenos de país oceánico, al tremendo borde costero que tenemos con muchos atractivos y grandes riquezas, que históricamente ha contribuido mucho al desarrollo del pa-